

*Je me bats pour mon idéal,
ma dignité, ma liberté*

déclarait Joséphine Baker.

Dans le sillage de cette femme engagée et libre,
osons ensemble penser un monde « arc-en-ciel »,
un monde de tous les possibles où chacun peut
dessiner sa liberté.

Christiane Guillouzo
Présidente de l'Asfad



Oeuvre artistique réalisée par Rogueya Djacko
exposée à l'Asfad depuis 2021  Itsrgrg

Christiane Guillouzo, Présidente
l'ensemble des membres du Conseil d'administration,
Maëlle Daniaud, Directrice générale,
et l'ensemble des professionnel-le-s de l'Asfad
vous adressent leurs

Meilleurs vœux

2022



Asfad
Association

Retrouvez toute l'actualité
de l'association sur www.asfad.fr